

Frosso – Laila

Nun musste ich mein über alles geliebtes Mädchen Laila gehen lassen 🌈😞💔 Vor 12 Jahren kam sie zu mir. Damals habe ich lange hin und her überlegt "Schaffe ich das mit einem Leishmaniose positiven Hund?" Laila hat mich eines Besseren belehrt... All die Jahre hat alles super geklappt, kein Ausbruch der tückischen Krankheit, selbst die "angeknacksten" Nieren konnten wir mit Hilfe einer guten Ernährung und Unterstützung durch unsere Tierheilpraktikerin und Tierärztin auf einem guten Level halten. Heute bin ich total froh, dass sich die anderen Interessenten gegen meine Maus entschieden haben und sie letztendlich dann zu uns kam. Manuela Tillack-Lübke und Christiane Kopacek noch einmal vielen Dank für euer Vertrauen in mich 🙏 Ihr habt mir einen ganz tollen Hund überlassen. Laila hat es mir mit allem so leicht gemacht, mit der Erziehung, mit dem Umgang mit anderen Hunden und auch bei den Aktivitäten, die wir zusammen ausüben konnten, wie z. B. das Mantrailing. Das hat sie geliebt, weil sie danach so leckere Sachen bekommen hat 😊

Ach mein Schatz, ich vermisse dich so ❤️❤️❤️

